

Energía

Familias de Isla Turbayista, en Aguazul, se formaron en competencias productivas

hace 5 horas



Facebook Twitter Google+ Comparte vía Email

Con el propósito de continuar dinamizando la economía de Casanare, **Ecopetrol** a través de la Fundación Amanecer impulsó un proyecto de fortalecimiento en competencias productivas, asociativas y empresariales en la vereda Isla Turbayista, del municipio de Aguazul.

La iniciativa benefició a 32 familias contar con un proceso de formación en temas de asociatividad, educación financiera y administrativa, emprendimiento, y competencias agrícolas, piscícolas y pecuarias.

Así mismo, 30 productores recibieron asesoría en sus unidades productivas familiares y acompañamiento en la formulación de un proyecto denominado 'Implementación de unidades productivas agropecuarias de cultivos y especies menores en la vereda Isla Turbayista'.

Entre tanto, los miembros de la Junta de Acción Comunal recibieron formación específica en pesca artesanal y en planeación participativa para la autogestión de proyectos, herramientas que les ayudarán a impulsar procesos de organización y participación comunitaria.

"Aprendí cómo hacer que los proyectos sean viables económicamente, ahorrando, invirtiendo y obteniendo mejores utilidades. Los beneficios son muchísimos porque somos una comunidad 100% agrícola y ganadera, la gente aprende, mejora y baja los costos de producción y eso de una u otra forma ayuda a mejorar nuestra calidad de vida", manifestó Farid Giovanni Chaparro, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Isla Turbayista.

Por su parte, Alexander Álvarez, jefe Regional de Entorno Piedemonte dijo que "para **Ecopetrol** es muy importante promover el desarrollo económico comunitario y más en estos tiempos de pandemia. Apoyamos la capacitación de las comunidades para apalancar la transformación que requiere el campo y así poder generar recursos que les permitan costear las necesidades de sus familias".

César Iván Velosa Poveda, director de la Fundación Amanecer resaltó la importancia del proyecto. "Las nuevas capacidades le ayudan a la comunidad a experimentar cambios en la forma de producir, trabajar la tierra y el manejo de los animales, lo cual influye en que sus cosechas sean de mejor calidad y que puedan realizar mejor gestión financiera para asegurar el éxito de sus proyectos", dijo Velosa.

Entre las unidades productivas asesoradas técnicamente se encuentran cultivos como plátano, yuca, maíz y cacao; y actividades de ganadería y especie menores, entre otros.

En la ejecución de esta iniciativa **Ecopetrol** aportó más de \$90 millones para contribuir al fortalecimiento del tejido empresarial comunitario. Actualmente se estudia la posibilidad de realizar una segunda etapa de acompañamiento a través de la estrategia Agrosol Soluciones Agropecuarias.

Participe con SuVersión

0 comentarios

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Síguenos en nuestras Redes

0 Me Gustas 3.864 Seguidores

Lo más Visto



Por tercer día consecutivo Casanare superó los 100 contagios por covid-19

hace 40 mins